

九条北小学校 校長室だより

N0.33 令和3年12月24日



2学期最終日を迎えるました。全校児童が講堂に集まり、2学期終業式を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響で、しばらくはTeamsを活用した始業式・終業式を実施していたので、講堂で行う終業式を新鮮に感じました。また、実施できることをうれしく思っています。今日の終業式の最初には、表彰状の伝達をし、みんなで拍手を贈りました。

「大阪市防火・防災图画」佳作 2年児童

「大阪市青少年読書感想文コンクール」

学校図書館協議会賞 1年～6年児童

「全国エコメッセージ絵画コンクール 2021」優秀賞 5年児童

また、先週土曜日に地域で行われた北公園の清掃に、本校児童が参加しがんばっていたことを地域の方よりほめてもらったことを紹介し、みんなで拍手を贈りました。

★ 2学期終業式～2学期にがんばったこと！ ★

2学期終業式の中で、各学級の代表が「2学期にがんばったことを」を発表してくれました。それぞれが、学習や苦手なことの克服など、いろいろなことを頑張ってくれたことが伝わってきました。

最後に、6年生児童の「3学期もがんばろう！」のかけ声に、みんなで「オー！」と答えました。



★ 2学期の終わりにあたって！ ★ *終業式で、次のようなお話をしました。

2学期最後の今日、授業時間や休み時間のみなさんの様子を見ていて、元気に過ごしている様子に、とてもうれしく感じています。昨年から感染症の対策をとりながら進める学校生活が続いています。制限されることもありましたが、緊急事態宣言が明けて、いろいろな行事を実施することができました。みなさんは、どの行事が印象に残っていますか？

先生は、いっぱいありますが、まずは林間学習です。昨年度は行くことができなかつた「林間学習」ですが、今年度は、5年生も6年生も行くことができました。特に、川遊びを楽しんでいる様子が印象に残っています。

そして、6年生の修学旅行。2回延期となって、12月に行くことができました。今週月曜日には、卒業遠足にも行ってきました。卒業前の思い出作りができたのではないでしょうか。

そして、なんといっても運動会です。競技に取り組む、みなさんの真剣な表情、本番に向けて毎日練習していた応援団のがんばり、そして、低中高学年それぞれの集団演技。どれも心に残っています。

縦割り班で取り組んだ「秋の集い」も、すばらしかったですね。みんなが楽しめるように考えて取り組んでいる姿に、うれしい気持ちになりました。

さて、今日で2学期を終え、冬休みに入ります。今年は、昨年より、少しだけ冬休みが長くなっていますね。冬休みに向けて、先生から2つ宿題を出します。

1つめは、「おうちの人と過ごす時間を大切にしようです。年末年始、ゆっくりと過ごし、おうちの人といっぱいお話をしましょう。

2つめは、「新年の目標を立てようです。なにか1つでもがんばろうということを考えてきてください。

それでは、冬休みを元気に過ごし、また、3学期に笑顔で登校しましょう！